



...y José Yunes salta por la gubernatura

La morenista Rocío Nahle ya tiene rival por la gubernatura de Veracruz, se trata de José Yunes Zorrilla, virtual candidato de la coalición opositora Fuerza y Corazón X Veracruz, informó este viernes el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas.

José Yunes ha sido dos veces candidato a gobernador de Veracruz. En la más reciente perdió ante el actual gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García.

“Después de un diálogo amplio, una reflexión profunda y ponderar toda la información y valoraciones a nuestro alcan-

ce, se ha determinado en unidad que sea Pepe Yunes quien encabece, por parte del Partido Revolucionario Institucional, los trabajos de la coalición Fuerza y Corazón por Veracruz”, destacó el dirigente priista en un mensaje en su cuenta de la red social X.

“Alito” Moreno subrayó que el acuerdo fue tomado en la dirigencia nacional del tricolor en una reunión en la que estuvieron presentes, además del dirigente priista en Veracruz, Adolfo Ramírez Arana, otros aspirantes, entre ellos Héctor Yunes Landa, Lorena Piñón Rivera, Cirilo Vázquez Parissi y Marlon Eduardo Ramírez Marín. (Mario D. Camarillo) ●